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Zusammenfassung

        

          
Einleitung: Wesentliches Ziel der niedrigschwelligen Entzugsstationen ist es, Motivation zur Entwöhnungsbehandlung (EWB) zu wecken. Fragestellung: Wie viel Entgiftungsbehandlungen benötigen Drogenabhängige bis zur Entwöhnungsbehandlung? Methodik: Alle PatientInnen, die von 1997 - 2001 auf der Station für niedrigschwelligen Drogenentzug in Behandlung waren, wurden hinsichtlich weiterer Behandlungen und eines Entwöhnungstherapieantritts im Verlauf untersucht. Ergebnisse: Die Wahrscheinlichkeit, dass sich PatientInnen im Rahmen einer stationären Entzugsbehandlung für eine Entwöhnungsbehandlung entschließen und diese antreten, scheint unabhängig von der Anzahl vorausgegangener Entzugsbehandlungen und liegt im Mittel bei 20 %. Diskussion: Drogenentzugsstationen erreichen das Ziel der Vermittlung in Entwöhnungsbehandlung bereits auch frühzeitig und nicht erst nach mehrfachen Entzugsbehandlungen.


      
        
Abstract

        

          
Introduction: The effectiveness of low threshold drug detoxification units is well documented for harm reduction but not how far a motivation for abstinence can be achieved. Objective: How many times do drug addictive patients need to become motivated to abstinence orientated rehabilitation? Method: All patients, who were admitted on the low threshold drug detoxification unit at the BKH between 1997 - 2001 were examined regarding further treatments in the katamnesis. Results: The probability that patients decide for inpatient rehabilitation while on detoxification appears regardless of the number of preceding detoxifications with an average of 20 %. Discussion: Drug detoxification units meet the purpose of the transfer into rehabilitative therapies not only after multiple treatments but more often than expected after few hospitalisations.
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